## Stellvertreterwechsel in Roiten

Kommandant Franz Schöller begrüßte am 28.01.2011 30 Kameraden zur Jahreshauptversammlung der Freiw. Feuerwehr Roiten, die im Zeichen der Kommandantenwahlen stand, im Gasthaus König in Roiten. In seiner Eröffnungsrede konnte er, neben Bgm. Friedrich Wagner und den Ehrendienstgraden, die Fahrzeugpatin Erika Singer, in Begleitung ihres Gatten Josef und Spritzenpatin Claudia Neulinger herzlich willkommen heißen.

Die Sachbearbeiter der Wehr berichteten daraufhin über die Tätigkeiten im abgelaufenen Arbeitsjahr. Rückblickend waren es im Jahr 2010 für die Feuerwehr 2089 Arbeitsstunden, die von den Roitner Feuerwehrmännern für Einsätze, Übungen, Fortbildung und Sicherheit für die Bevölkerung freiwillig geleistet wurden.

Anschließend informierte Kdt. Schöller noch über den Ankauf eines neuen Einsatzfahzeuges, da das alte Fahrzeug 29 Jahre alt ist. Mit einem Beschluss der Mitgliederversammlung soll der Ankauf noch 2011 durchgeführt werden.

Das Wahlergebnis: Kommandant Franz Schöller wurde einstimmig in seiner Funktion wiedergewählt. Zum neuen Kdtstv. wurde David Haag von der Mitgliederversammlung gewählt. Verwalter Hermann Neulinger setzt seine Arbeit im Verwaltungsdienst fort. Diesem Trend folgte auch die Vergabe der Aufgaben der Sachbearbeiter. Zum neuen Zugskommandant wurde der ausscheidende Kdtstv. Johann Haghofer ernannt.



Das Kommando nach der Wahl am 28.01.2011: Kommandant HBI Franz Schöller wurde in seinem Amt wieder bestätigt. Neuer Kdtstv. BI David Haag, Verwalter Hermann Neulinger führt seine Arbeit ebenfalls wieder weiter

Vom neuem Kommando wurde BI Johann Haghofer für seine Verdienste im Feuerwehrwesen zum EBI ernannt und als Dankeschön wurde Ihm eine handgeschnitzte Statue des HI. Florian überreicht. Seitens der Marktgemeinde Rappottenstein richtete Bgm. Friedrich Wagner seine Dankesworte an die versammelten Feuerwehrkameraden und gratulierte dem zum Teil neugewählten Kommando zu seiner Funktion. Er hob auch die reibungslose Zusammenarbeit zwischen Feuerwehren und Gemeindeverwaltung hervor.



Gegen Ende der Sitzung informiert Kommandant Franz Schöller noch über die Vorhaben im kommenden Jahr. So stehen neben einem umfangreichen Ausbildungsplan auch gesellschaftliche Ereignisse am Terminkalender.

Um 21.00 Uhr endete die Jahreshauptversammlung mit einem Gut Wehr. Das anschließende Abendessen gab noch Gelegenheit für Diskussionen und gemütliches Beisammensein.

Text u. Fotos: FF Roiten



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 30. Jänner 2011 Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!